



SOCIETÄT DUISBURG e.V.
GEGRÜNDET 1774

„Sommerfest“

SOCIETÄT DUISBURG e.V., 10. August 2024

Das ist es nun wirklich: Unsere letzte Veranstaltung in unseren alten Räumlichkeiten am Kaiserberg – das Sommerfest. Mit dabei sind wieder einige Mitglieder von anderen Gesellschaften: der Deutsch-Französischen und Deutsch-Britischen, die Deutsch-Italiener befinden sich leider komplett im Italien-Urlaub.

Der Vorsitzende freut sich sehr, alle Anwesenden begrüßen zu dürfen. Er bedankt sich bei allen, die gekommen sind. Schließlich ist heute der Abschluss einer 50-jährigen Zeitspanne, solange ist die Societät hier am Kaiserberg beheimatet gewesen. Es war eine einzigartige Lokalität für uns – großzügig und einmalig zugleich. Hier fühlten wir uns wahrlich zuhause. Ein Abschied tut immer weh – wenigsten ein wenig. Viele Erinnerungen werden uns für immer im Gedächtnis bleiben.

Ein letztes Mal ist auch die Terrasse wieder hergerichtet mit Tischen, Stühlen und Sonnensegeln. Dort verabschieden wir uns von unseren unmittelbaren Nachbarn; die Giraffen sind nun schon länger weg, die Elefanten verlassen wir nun. Das wird uns ebenfalls sehr fehlen.

Es ist auch die Zeit allen, die zum Gelingen der vielen Veranstaltungen beigetragen haben, zu danken. Besonderen erwähnen möchte der Vorsitzende hierbei den Veranstaltungswart, Frau Katharina Tempel, den Immobilienwart (und stellv. Vorsitzenden), Herrn Dr. Michael Greeske und Frau Ilse Neuber & Frau Marlies Greeske insbesondere für die immer passende Dekoration.

Unser kulinarischer Wegbegleiter für letzten sieben Jahre war unsere Caterer Herr Klaus Hobohm und sein Team, aus einer Verlegenheit heraus hat sich die Gelegenheit ergeben, eine fruchtbare Zusammenarbeit zu entwickeln. Es war jedes Mal ein Kraftakt, die entsprechenden Veranstaltungen vorzubereiten und durchzuführen, wir haben uns immer gemeinsam den jeweiligen Herausforderungen gestellt und gemeistert.

Herr Klaus Hobohm ergreift die Gelegenheit, sich ebenfalls für die Zusammenarbeit zu bedanken. Insbesondere erinnert er sich an den Anfang, das Sommerfest mit einer Vorbereitungszeit von nur vier Tagen und täglich steigenden Herausforderungen und Anmeldezahlen! Besonders hervorheben möchte er die Zusammenarbeit mit dem Vorstand, der immer ein offenes Ohr für Vorschläge von Verbesserungen hatte, welche man dann auch gemeinsam umsetzte. Insbesondere bedankt er sich auch für die Möglichkeit, eigene Veranstaltungen in den Räumlichkeiten durchzuführen. Wirklich eine einmalige Lokalität in Duisburg – es gibt nichts Vergleichbares!

Für diese warmen Abschiedsworte von der Societät bedankt sich der Vorsitzende und er betont, dass Herr Hobohm und Team heute noch mal alles geben oder – wie er sagt – mal noch einen richtig raushauen! So soll es sein. Es sind alle Voraussetzungen für ein tolles Sommerfest gegeben:

- Das Wetter ist wieder super,
- Die Innenräume & Terrasse sind hergerichtet,
- Essen & Trinken erwarten uns und
- Die Musik steht!

Letzteres wieder in Form von Herrn Joe Kiki. Wir kennen ihn bereits von ähnlichen Veranstaltungen ein paar Jahre zuvor. Wir sind begeistert von seinem Können, seinem Rhythmus und dem Gefühl für die Situation, sich entsprechend musikalisch auszudrücken, einfach fantastisch!

Wir geben uns dem exzellenten Menu hin, wahrlich ein Genuss. Wir unterhalten uns. Wir lauschen den Rhythmen, wir werden mitgerissen von der Stimmung und wir tanzen. Eine völlig losgelöste Stimmung ergreift uns.

Welch ein herrlicher - finaler - Abend!







Sommerfest am 10.8.2024

Summer-Night-Fizz

Roastbeef, rosa gebraten an
Remoulade und Meerrettichsahne
Vitello Tonnato
Mandelmedaillons mit Früchten
Tomate-Mozzarella-Sticks an
Balsamico-Creme
Kräuter Egerlinge a la Creme
Räucherfischplatte

Tegernseer Saibling auf der
Haut gebraten
Ochsenlende, frisch aus dem Ofen
Kartoffelgratin
Glasierte Karotten und Rosenkohl

Käseauswahl
Ofenfrisches Pan Parisienne

Erdbeercocktail mit Vanillesahne
und Eierlikör







(Text Dr. Ralf Tempel und Fotos: Dr. Michael Greeske & Dr. Ralf Tempel)